

GRENZERFAHRUNG

Der «Hohe Norden» Österreichs und
«Böhmisch-Kanada» | Im Thayaland

Eine ZEIT_Radreise in Fotos mit Julia Köstenberger



Freitag, 21. April 2017

Beginn: 19:30

Eintritt: freie Spende

Wirtshaus Assmayer

1120 Wien, Klährgasse 3

www.assmayer.at

Wer kennt schon den «Hohen Norden» Österreichs, «Böhmisch-Kanada» und das Thayaland? Die Regionen im nördlichen Waldviertel und südlichen Tschechien mit ihren einsamen und schönen Landstrichen sind Ziel unserer diesjährigen ZEIT_Radreise.

Es ist bereits die vierte «Grenzerfahrung» im Wirtshaus Assmayer. Mit der Historikerin Julia Köstenberger radeln wir auf dem «Weg des 20. Jahrhunderts», finden den «Stein der Republik» und hören von dramatischen Vorfällen an der früheren «toten Grenze». Wir suchen den Ort Braunschlag, kommen in verträumte Städtchen und verfolgen den «Räuber ohne Grenzen» Johann Georg Grasel. Was machte der ungarische kommunistische Revolutionär Béla Kun ausgerechnet im tiefsten Waldviertel? Und wieso heißt Österreich auf Tschechisch Rakousko?

Viele Geschichten von der österreichisch-tschechischen Grenze läuten die neue Radsaison ein! Ein Abend auch für alle Nicht-RadlerInnen!